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ETA 

PARTE DE LA ACTUAL ESTRUCTURA SERÁ DEMOLIDA. 

  

Castro: Liceo de Cultura tendrá un 
plan de contingencia por las obras 
El arriendo de cinco módu- 
los por 24 meses y un mon- 
tode $200 millones y la se- 
paración del alumnado en 
dos jornadas a partir del 17 
dejunio son parte de lasme- 
didas del plan de contingen- 
ciaconel queel Servicio Lo- 
cal de Educación Pública 
(SLEP) Chiloé aborda la de- 

molición de parte delactual 
Liceo de Cultura, para dar 
paso la construcción de una 
zona del nuevo edificio. 

Para garantizar la conti- 
nuidad del servicio educati- 
vo de los 345 alumnos de es- 
teplantel castreño, seanun- 
cióelarriendo por 24 meses 
de cinco módulos de 45 me- 
tros cuadrados, dos baterías 
de baños de 12 metros cua- 
drados y un pasillo de circu- 
lación cubierto. 

“Hay un plan de contin- 
gencia asociado a un proce- 
so constructivo programado 
por la empresa, que tiene 

que demoler una partedela 
construcción para emplazar 
obras relativas al camino de 
acceso, en base aesoes nece- 
sario reubicar esos recintos 
a través de la instalación de 
módulos container, para reci- 
bira los estudiantes devuel- 

ta de vacaciones”, explicó el 
director ejecutivo de SLEP 

Chiloé, Pablo Baeza. 
Por lo mismo, sumó que 

se divide “el estudiantado 
desdela semana del 17 deju- 

lio: de primero a sexto bási- 
co ingresarán en la jornada 
delamañanay deséptimo a 
cuartomedioen latarde, en- 
tendiendo que debe haber 
una disminución del flujo 
de personas para que las 
obras continúen, esto debe- 

ría alargarse entre 23 se- 
'manascomo máximo y una 
vez que las obras de instala- 
ción de salas modulares ter- 

minen, seretomará lajorna- 
da escolar completa”. € 

  

Gremios llaman a estar alertas por la 
ejecución 

    
Carolina Larenas Faúndez 
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bras de conectividad 

O" la vinculada a 
la apertura de las 

ofertas económicas dela do- 
ble vía entre Chacao y 
Chonchi, la conservación 
del tramo Chacao-Degañ y 
el Bypass de Castro fueron 
parte de los temas que se 
analizaron en el marco de 
unareunión convocada por 
la Cámara de Comercio De- 
tallista y Turismo de Ancud 
y que congregó a gremios 
dela provincia. 

De esta forma, en la cita 
quese realizó en Panameri- 
cana Hotel Ancud y que 
también consideró la pre- 
sencia derepresentantes de 
la Secretaría Regional Mi- 
nisterial de Obras Públicas 
serevisó el avance y los pró- 

CONGESTIÓN VEHICULAR EN EL ACCESO A CASTRO EN LA RUTAS. 

HECTORLORES 

ximos pasos del proyecto de 
doblevía, la inversión de 16 
mil millones de pesos en la 
Ruta 5 actual entre Chacao 
y Degañ -mejoramientoque 
comenzaría a fines de año- 
y el compromiso de entre- 
gar el bypass en el 2026. 

También se solicitó a las 
autoridades del MOP gestio- 
nes con la concesionaria de 
la Ruta del Canal facilidades 
y desafíos relacionados con 
la implementación de mé- 
todos de pago electrónico 
para el uso de la doble vía 
entre Pargua y Puerto 
Montt. 

Fernando Alvarado, se- 
remi de Obras Públicas, ex- 
puso que “recibimos una 
invitación de la Cámara de 
Comercio de Ancud y de 
distintos gremios para po- 
der comentar esta tremen- 
da noticia para Chiloé que 

    
GREMIOS SE REUNIERON CON REPRESENTANTES DEL MOP AYER EN ANCUD. 

de proyectos de conectividad 
LUIS CONTRERAS: 

La construcción de la doble vía entre Chacao y Chonchi y el mejoramiento de 
la Ruta 5 en la zona norte de la provincia son parte de las iniciativas que 
cambiarán el rostro al Archipiélago, aunque planteando desafíos. 

  

sería entregado al uso 
el Bypass de Castro que 
sacará la Ruta 5 Sur del 
centro de la ciudad. 

dice relación con la doble 
vía que va a unir Chacao 
con Chonchi y se aprove- 
charon de plantear varias 
inquietudes que tienen los 
distintos dirigentes, relacio- 
nadas con obras viales”. 

Junto con ello, expuso 
que “también generamos 
compromisos para que oja- 

lá a fines de julio o en agos- 
to, podamos estar de nuevo 
acá con gente de la Direc- 
ción General de Concesio- 
nes para entregar informa- 
ción más precisa de la que 

pudimos 
layer)”. 

Gastón Cárcamo, presi- 
dente de la Cámara de Co- 

mercio Detallista y Turismo 
de Ancud, sostuvo tras el 
encuentro que “los sueños 
nose cumplen, se trabajan, 
yesehasidoel trabajo deto- 
dos los gremios. Estamos fe- 
lices de recibir esta noticia 
de la doble vía, que real- 
mente va a cambiar la cara 

del Archipiélago”. 

plantear hoy 

  

El dirigente añadió que “in- 
vito a todos los que viven 
acá a que nos preparemos 
porque el impacto va a ser 
muy fuerte, habrá trabajos, 
mucho movimiento y para 
que todo eso que se va a ge- 
nerar, hay que estar prepa- 
rados y nosotros podamos 
ofrecerservicios y no venga 

gente de fuera a hacerlo”. 
Otra de las personas que 

formó parte del encuentro 
fue Andrés Ojeda (indep, al- 
calde de Ancud, afirmando 
que “se van dando estos pa- 
sos que son trascendenta- 
les, históricos para el Archi- 
piélago de Chiloé con el te- 
ma de la doble vía entre 
Chacao y Chonchi y el estu- 
dio entre Chonchi y Que- 
llón. También tuvimos cla- 

ridad del mejoramiento de 
la ruta en dos etapas: Cha- 
cao-puente Pudeto y puente 
Pudeto a Degañ, dos contra- 
tos distintos que suman al- 
rededor de 16 mil millones 

de pesos de inversión”. 
Asu vez, Fernando Bór- 

quez (UDI), diputado por la 
zona, comentó sobre el pro- 
yectado ensanchede la Pan- 
americana que “aquí tene- 
'mos una ruta en la que ha 

habido muchos fallecidos y 
lo único que pedimos es lo 
que merecemos en Chiloé, 
y por eso estamos contentos 
y agradecemos a todos los 
que han trabajado en este 
proyecto de la doble vía. No 
esunproceso acotado, esre- 
lativamente largo, donde 
vamos a tener que seguir 
fiscalizando”. 

Por su parte, Erwin Pal- 
ma, presidente dela Asocia- 
ción de Dueños de Camio- 
nes (Asoducam) Castro, 
mencionó que “las noticias 
son prósperas, claramente 
esun trabajo que hemos he- 
cho en conjunto con todos 
los gremios, un trabajo que 
tiene muchos años y yo va- 
loro la disposición que ha 
tenido el ministerio (de 
Obras Públicas) porque esto 
es un bien para todos los 
chilotes”. G
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